

## AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

### **CAPACITACIÓN PARA EL DESARROLLO DE HABILIDADES EN CIENCIA, TECNOLOGÍA, INGENIERÍA Y MATEMÁTICAS (STEM), PARA NIÑAS- ADOLESCENTES Y MUJERES.**

Secretaría de Economía con domicilio en Callejón de la 10 Norte 806 Paseo de San Francisco barrio de "El Alto" Puebla, Pue. C.P. 72290 es la responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla, Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla, Lineamientos Generales en Materia de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla y la demás normatividad que resulte aplicable.

#### **Datos Personales que se recaban y su Finalidad Principal**

Se informa que no se recabarán datos personales sensibles.

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de constituir el registro de solicitudes para participar en el programa "Desarrollo de habilidades en programación de código para niñas y mujeres poblanas".

Para la información antes señalada se recaban los siguientes datos personales:

- Nombre
- Apellidos
- Edad
- Municipio
- Ocupación
- Última escolaridad cursada
- Datos de contacto: domicilio, correo electrónico, teléfono fijo, teléfono móvil.

(En el caso de menores de edad compartir los datos de contacto del padre, madre o tutor)

#### **Finalidad Secundaria**

Conocer cuantitativamente el interés por este tipo de iniciativas, así como el perfil de usuarios y candidatos para el diseño posterior de políticas públicas y para fines estadísticos. En caso de no consentir que sus datos personales sean tratados para las finalidades secundarias, podrá omitirlos.

#### **Transferencia de Datos**

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, sin embargo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 94, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados el Estado de Puebla, la transferencia de datos podrá ser efectuada, en su caso, cuando lo requiera alguna autoridad judicial o competente, sin necesidad de requerir el consentimiento del Titular de los datos personales.

#### **Derechos ARCO**

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO), directamente ante la Unidad de Transparencia de este Sujeto Obligado, ubicada en Callejón de la 10 Norte 806 Paseo de San Francisco barrio de "El Alto" Puebla, Pue. C.P. 72290, o bien a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (<http://www.plataformadetransparencia.org.mx>) o en el correo electrónico [unidaddeacceso.economia@puebla.gob.mx](mailto:unidaddeacceso.economia@puebla.gob.mx).

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o revisar la siguiente página de internet <http://resguardatos.puebla.gob.mx/>.

#### **Consultar el aviso de Privacidad Integral**

El aviso de privacidad integral podrás visitarlo en el siguiente hipervínculo: <https://se.puebla.gob.mx/vocacion-stem> y cualquier modificación lo podrás consultar a través del siguiente hipervínculo: <https://transparencia.puebla.gob.mx/avisos-de-privacidad-transparencia?catid=130>

Fecha de última actualización: 29/06/2023.